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上田東ロータリークラブ

“ロータリアン”であることを誇りに　“ロータリーライフ”を楽しみ

“ロータリー”の喜びを広めましょう

JULY.26.2023 第2072回

「わが町おこし」上田市編　～演劇を通して上田市の町おこしをしよう～

上杉　祥三様

長野　里美様

　私達夫婦は二人とも、

40数年に渡り俳優業

を務めてまいりました。

今、私達夫婦にできる

ことは、自分たちの経

験を皆さんに継承することだと考えるようになり、今回

の町おこしプロジェクトの発想が生まれました。

　「町おこし」とは即ち町が起きること。その町で生ま

れ育った一人一人が目覚めること。その第一回公演はお

世話になっている上田市さんで開催したいと思いました。

　演劇、芝居とは「生」です。

　生身の人間が舞台に立ち、台詞という言葉によって感

情表現をする、それを観客が今その場にいて、俳優と一

緒に呼吸して、その台詞と動き、一挙一投足に心を動か

すものなのです。

　皆さんも子供の頃、学芸会等で演じた記憶が残ってお

られる方は多いと思います。大人になった今、演劇はご

く一握りの方しか関わらない存在となっていますが、も

う一度演劇という形で、自分を表現する事を楽しんでい

ただけたらいいなと思います。

　私達が喋る台詞は日本語です。日本語は唯一の表意文

字です。漢字に意味があります。これは重要な事です。

「有難う」と「thank　you」は違います。英語は表音

文字です。アルファベットは音の組み合わせで、そこに

意味がありません。「有難う」には、有難いという意味が

籠っているのです。日本人はそれを無意識に知って使っ

ております。中国語もハングルも、今や表音文字となり

つつあります、だから日本語を喋る日本人の演劇は、ど

の国より奥が深く質が高いのです。まずそういった日本

文化の誇りを少しずつ思い起こす為にも演劇は最適です。

　今の俳優を含め、制作会社も都会を中心に活動をして

まいりました。私のように地方から若い頃に上京し、永

住した者が殆どだと思いますが、知らず知らずのうちに、

魂の抜けた根なし草になった人間が多いのです。

　今やパソコン一つで起業ができますので、中央集権で

何が何でも、まず上京してからという世の中は終わりま

した。何故、何のための今、我々は日本に生まれていき

ているのか。それを発見するのは、今こそ自然豊かな地

方からの発信がベストだと考えます。

　今の日本人は外国に自虐史観を植え付けられて、自信

も覇気もなくなっていると思います。まずは元気になっ

て本来の日本人の活力を取り戻すのです。そのためにも

最も有効なのが演劇です。演劇は安上がり、台本さえあ

ればできるのです。喋れて動けるなら老若男女誰でも練

習すれば舞台に立てます。

　以上の考えより、来年度上田市で素人の方を30名ほど

募集し、舞台発表まで行う考えです。台本・脚本は上杉

が担当し、演技指導は私達二人で行います。私達が言う

のもおかしいですが、一生の内でプロの脚本・指導で演

劇ができる機会は、殆ど

無いと思います。皆様に

は、ぜひこのプロジェク

トにご賛同いただき、盛

上げていただければ幸い

です。もちろんご出演も

ぜひお願い致します。



［次週のプログラム］ 8月9日（水）・16日（水）休会、23日（水）ゲスト JC理事長 野村康太様
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●司　　会 石井公彦君

●斉　　唱　「それでこそロータリー」

●ゲ ス ト 上杉祥三様（俳優・演出家・脚本家）

　　　　　　長野里美様（俳優・信州上田観光プリンセス）

●ラッキー賞　上原　達君（季節のアレンジ花）⇒長野様へプレゼント

●友 愛 賞 山本　修君、中嶋大介君、水出博史君、

　　　　　　白井正博君（母袋創一君より農園直送夏野菜セット）

　　　　　　母袋創一「母袋農園、米山奨学生の趙農園、師匠の横関農園

　　　　　　のとれたて野菜です。趙君もがんばって作っています」

　　　　　　北村　豊君、飯島洋一君（山本君よりお菓子）

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　上原 達 会長

　本日はビッグゲストをお迎えしていま

すので挨拶は手短かに済ませたいと思い

ます。本日のゲストは、俳優で劇作家、

演出家でもある上杉祥三さんと、奥様の

長野里美さんご夫妻であります。

　上杉祥三さんにおかれましては、出演

作品を挙げたら数えきれないほど、ＴＶ、映画、舞台に

大活躍をされておられます。奥様の長野里美さんにおか

れましては、皆さんご存じ「真田丸」に“おこう”役でご

出演されており、そのご縁で、その後も信州上田観光プ

リンセスに就任されて色々なイベントにも参加いただき、

何度も上田へお越しいただいております。詳しくはお手

元のプロフィールをご覧ください。

　「真田丸」に“おこう”役で出演となったきっかけが、

脚本家の三谷幸喜さんが「“おこう”役は長野里美さんし

かできない。」と強く配役の責任者へ推して決まったと

いうエピソードもあるようです。また、長野里美さんは、

お名前が“長野”の“美しい里”で、「真田丸」ご出演のた

めに付けられた名前のように感じてしまい親近感を覚え

ます。ちなみに、私と長野さんは同じ歳になります。そ

れだけでもより一層の親近感を持たせていただいており

ます。この後、お時間の許す限りお話をしていただきま

すので、皆さん楽しみにお待ちください。

　さて、すでにお気づきの方もいらっしゃるかと思いま

すが、この演台は上田西RCさん所有のものになります。

以前から使用していた演台の痛みがひどくなり修理が必

要な状態となっていました。ただ、今までの演台は上田

六文銭RCさん所有のものを使用させていただいており

ました。ちょうど今月から上田西RCさんが同じ例会場

になったため、もしよかったら使ってくださいとの申し

出をいただきました。上田六文銭RCさんとも協議をし

て、演台は修理をしないで上田西RCさんのものを共用

させていただくことにしました。

　また、ホワイトボードも脚の部分が壊れてきており、

買換えが必要な状態となっていました。こちらは上田六

文銭RCさんと当クラブで購入して上田西RCさんにも使

用していただくようお伝えしてあります。

　そのほかの備品についても、3クラブ間で共有できる

ものはしていき、経費の削減につなげていきたいと思い

ます。また、同じ例会場を使用するクラブ間の交流にも

つながればいいと考えております。最後に、8月2日のサ

マ－ナイトは、奥様も是非ご出席をお願い致します。

■出席報告

飯島（洋）、石井、上原、遠藤、小田中、北村、工藤、倉島、

神津、小林、塩之入、白井、関、滝澤、竹内、玉井、田守、

塚田、手塚（多）、中嶋、松山、水出、蓑輪、宮坂、宮下（博）、

母袋（創）、母袋（卓）、栁澤（亨）、山本、渡辺

※塚田泰裕君／上杉祥三様、長野里美様、本日は宜しく

お願い致します。

※母袋創一君／上田観光プリンセスの長野里美様、俳優

のご主人、上杉祥三様ようこそ！

※飯島洋一君／上杉さん、長野さん、ようこそお越し下

さいました。お話楽しみにしております。

※工藤　恒君／ようこそ。楽しみにしていました。

※渡辺敏成君／上杉さん、長野さん、ようこそいらっ

しゃいました。上田は東京並に暑いです。

※松山賢太朗君／今期初参加の迷幹事です。皆様、宜し

くお願いいたします。

※神津　健君／妻の誕生日にきれいな花をいただき、あ

りがとうございました。

※竹内　強君／29日、全国親睦合唱祭in神戸にメンバー

12名で参加して参ります。ご協力を！

※蓑輪佳明君／合唱祭、楽しんで歌って来て下さい。

※小田中譲君／暑い！

※手塚多佳彦君／熱い！

※塩之入永子　／祇園さんお天気よくて良かったですね。

※母袋卓郎君／大雨が降ったかと思ったら連日の酷暑、

畑の草にはいい気候の様です。

※山本　修君／わっしょい、花火大会、チケットQRで

別所線無料です。是非、乗って下さい。

本日の金額／34,000円　　累計／152,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
49 45 13 ― 71.11％

49 48 8 6 95.83％

さ
ん


